

Rodrigo Bustos de Amnistía Internacional: “El señor Frei debiera considerar que aún hay personas detenidas desaparecidas”

El Ciudadano · 2 de agosto de 2023

Durante su intervención en el seminario Clapes UC sobre el golpe de Estado, el ex Presidente Eduardo Frei Ruiz-Tagle afirmó que “no sigamos discutiendo los 50 años si van a pasar 100 años, 200 años y no va a haber una verdad oficial”. Tras esto, el director ejecutivo de Amnistía Internacional, Rodrigo Bustos, criticó estos dichos, enfatizando en que aún hay detenidos desaparecidos y que se debe condenar al negacionismo.



Durante un seminario Clapes UC, el expresidente de la República, Eduardo Frei Ruiz-Tagle, se refirió a la conmemoración de los 50 años del Golpe de Estado, quien afirmó que “no sigamos discutiendo los 50 años si van a pasar 100 años, 200 años y no va a haber una verdad oficial”, agregando que hay que mirar “hacia el futuro y pensemos que es posible. Si lo hacemos entre todos y lo hacemos bien”.

Consultado respecto a estos dichos, el director ejecutivo de Amnistía Internacional, señaló que el ex Presidente Frei no se hace cargo de que los países, cuando experimentan un evento traumático y crímenes de lesa humanidad, debiendo construir al menos ciertos mínimos comunes civilizatorios.

-Los países sin memoria que no aprenden de su historia pueden volver a repetir atrocidades como las que vivimos en Chile a partir del Golpe de Estado. El señor Frei debiera considerar que aún hay personas detenidas desaparecidas. El Estado chileno tiene el deber de seguir buscándolas. Aún falta justicia en la mayoría de los casos y el sistema de justicia tiene que investigar y sancionar a los responsables. Cuando

se trata de crímenes de lesa humanidad esas obligaciones se deben cumplir más allá del tiempo transcurrido-, dijo Bustos, criticando los dichos de Frei Ruiz-Tagle.

Además, el director ejecutivo de Amnistía Internacional, aprovechó la conversación con El Ciudadano para enviar un mensaje al ex Presidente.

-Al señor Frei le decimos: no solo hay que seguir condenando el Golpe de Estado y las violaciones de derechos humanos, sino que, ante el crecimiento de los discursos negacionistas, es necesario hacerlo aún con más fuerza-, precisó Bustos.

Fuente: El Ciudadano